LLAMA A LA CALMA

Mier: "A veces la justicia no es lo que esperamos"

Ante reclamos y protestas de los legisladores federales que simpatizan con algunos de los presidenciables, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a su grupo parlamentario a la "calma", a la "prudencia", a la "serenidad", a "respetar el proceso" y a "esperar los resultados" de las encuestas.

"He hablado con mis compañeros; le corresponde al coordinador, en su posición de coordinador, llamar a la serenidad, a la prudencia, a la unidad, a respetar el proceso que se está llevando a cabo y que aprendamos de la reacción que van a tener quienes aspiraron a esta posición y que van a conocer el resultado el día de mañana (hoy)", reveló.

Indicó que les planteó en su reunión privada – previo a la sesión de ayer en la Cámara de Diputados– que "hay que transigir permanentemente con uno mismo y con los demás, con nuestros propios miedos, nuestros propios complejos, nuestros propios temores".

"Hay que aprender que, a veces, la justicia no es lo que nosotros esperamos y lo que el pueblo define. El único propósito es que perduremos como movimiento y garantizar la transición y el fortalecimiento de la transformación en México", afirmó.

Insistió en que "los militantes deben entender que Morena ha demostrado, históricamente, que es un movimiento vivo, actuante", además de que se trata de "un proceso democrático, inédito, vivo e intenso". —Victor Chávez

FOCOS

El fin. "El único propósito es que perduremos como movimiento y garantizar la transición y el fortalecimiento de la transformación en México", afirmó el coordinador morenista de San Lázaro.

La unidad. Se trata de "un proceso democrático, inédito, vivo e intenso, y dentro de la pasión y vehemencia que despierta, quedará evidenciada la unidad que existe en Morena", remarcó el legislador guinda.